

Jubilare freuen sich über Wertschätzung

Helmut Schoch GmbH mit Sitz in Rastatt und Kehl beschäftigt mehr als 200 Mitarbeiter

Rastatt (red) – Vier runde Mitarbeiter-Jubiläen wurden bei der Gebäudereinigung Helmut Schoch GmbH in Rastatt gefeiert. Prokuristin Nicole Schoch und Martina Göhringer, Vertreterin der IHK Karlsruhe, beglückwünschten die Jubilare.

Silke Domko, Friedlinde Föll, Andreas Hein und Monique Ullrich erhielten als Anerkennung für jahrzehntelange Treue zum Unternehmen in der Rastatter Firmenzentrale eine Ehrenurkunde der Industrie- und Handelskammer Karlsruhe. „Diese langjährige Verbundenheit ist heutzutage keine Selbstverständlichkeit mehr“, so Göhringer in ihrer Ansprache. „Es ist schön, zu sehen, dass die Helmut Schoch

GmbH ihre Mitarbeiter für diese überdurchschnittliche Treue wertschätzt.“ Monique Ullrich ist mit ihrer 30-jährigen Betriebszugehörigkeit ein Reinigungsprofi durch und durch. „Ich freue mich sehr über diese Auszeichnung“, sagte Ullrich stolz. Aufgrund ihrer Zuverlässigkeit und ihres Engagements wurde sie zur Vorarbeiterin befördert, heißt es in einer Mitteilung der Firma.

Wie Monique Ullrich, so arbeitet auch Friedlinde Föll als Vorarbeiterin für die Kehler Niederlassung der Helmut Schoch GmbH. Auch nach zehn Jahren hat sie noch Spaß an ihrer Arbeit. Silke Domko ist seit zehn Jahren als Zimmermädchen tätig. Und auch Andreas Hein wird seit zehn Jahren als Reinigungskraft



Nicole Schoch (Zweite von links) und Martina Göhringer (Zweite von rechts) ehren die Jubilarinnen Silke Domko, Friedlinde Föll, und Monique Ullrich.

Foto: pr

hoch geschätzt. „Zufriedene Mitarbeiter sind die Basis für zufriedene Kunden“, betonte Nicole Schoch. „Nur so können wir dem hohen Qualitätsstandard unserer Kunden gerecht werden.“

Die Helmut Schoch GmbH ist Mitglied im Qualitätsverbund Gebäudedienste und bekennt sich damit als nachhaltiger Fachbetrieb des Gebäudereiniger-Handwerks. Innerhalb von 30 Jahren habe sich die Helmut Schoch GmbH zu einem mittelständischen Unternehmen mit Sitz in Rastatt und Kehl mit über 200 Mitarbeitern entwickelt und zählt eigenen Angaben zufolge zu den führenden Reinigungsunternehmen in der Region zwischen Freiburg und Mannheim.